

L'Orchestre des collèges et des gymnases lausannois en concert le 11 mai 2012

L'Orchestre des Collèges et Gymnases Lausannois (OCGL) se produira le 11 mai 2012 à 20h30 à la salle des spectacles de Renens. Cette année, le programme s'articule principalement autour du thème de la danse puisque des extraits de deux suites de ballet seront joués lors de cette soirée. Il s'agit du fameux Lac des Cygnes de Tchaïkovski ainsi que des danses tirées du ballet d'Estancia de Ginastera. Ces deux œuvres seront encadrées par un mouvement de la première symphonie de Mahler et le poème symphonique «La nuit sur le Mont Chauve».

L'Orchestre des Collèges et Gymnases Lausannois est composé d'adolescents âgés de 13 à 19 ans scolarisés à Lausanne. Cet orchestre a été fondé par Jacques Pache en 1963 et depuis 1998, sa direction est passée dans les mains de Luc Baghdassarian. Les œuvres présentées lors des concerts de ces dernières années étaient pour formation orchestrale seule avec la présentation de symphonie ou des accompagnements de chœurs.

Le travail des jeunes musiciens se fait assidûment chaque semaine. La bonne ambiance qui règne entre les membres du groupe et l'enthousiasme du chef d'orchestre, leur permet de vaincre leurs difficultés techniques et d'exprimer leur sensibilité musicale. Les grandes symphonies classiques sont un moteur et une motivation pour nos jeunes.

Les répétitions ont lieu le vendredi de 16h45 à 18h45, au collège de Béthusy à Lausanne. Chaque écolier musicien y est le bienvenu, il peut prendre contact à l'adresse lucaram@bluewin.ch.

Informations sur www.ocgl.ch

La direction de l'enfance, de la jeunesse
et de la cohésion sociale

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec Gérard Dyens,
chef du service des écoles primaires et secondaires, tél. 021 315 64 10**

Lausanne, le 2 mai 2012